
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACQUES COUSTEAU 
 

   

 
ATA DA 90ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE DO 

LAGUINHO - JACQUES COUSTEAU. 
(Biênio 2020/2022) 

 

 

Local: virtualmente  

Data: 25/03/2021 

Horário: 20h 

 

I. PAUTA: 

⮚ Novo administrador do parque; 

⮚ Licitação das galerias; 

⮚ Desassoreamento; 

⮚ Manejo das macrófitas. 
 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 

⮚ Informes gerais 

 

A reunião foi iniciada pelo administrador Felipe, havendo leitura da pauta da reunião 

pelo conselheiro Marco. Ficando decidido e considerado o seguinte: 

 

- Angela questionou acerca do regulamento do parque. Sendo que Felipe irá verificar 

acerca do seu status.  

 

- Felipe realizou a apresentação de sua posse como administrador, englobando suas 

capacidades técnicas e diretrizes para o bom andamento da presidência. Angela o 

questionou acerca ‘de qual vereador o indicou’; respondido pelo administrado Felipe 

‘indicação técnica da SVMA’. Maria de Fátima perguntou ‘se ele conhece a área’; Felipe 

consignou ‘que cresceu aqui na região’. Maria de Fátima perguntou se ‘já trabalhou com 

obras’; havendo resposta de Felipe de que ‘não diretamente. Mas tenho experiência nessas 

questões’. Angela perguntou ‘se ele conhece o projeto do desvio das galerias’. Felipe 

respondeu que ‘em parte. Estou vendo junto o conselho’. 

 

- Luiz Manguino levantou a questão da importância do desvio das galerias e se há 

requerimento de informação sobre a exposição do projeto. Felipe apontou que foi agendado 

reunião virtual com SIURB para o dia 08/04, para apresentação do projeto. Maria de Fatima 

indagou se há data para licitação. Felipe ‘poderá ser verificado’. 

 



- Maria de Fátima indagou que ‘questionamento sobre o projeto de desvio das 

galerias podem interromper a licitação’. Felipe respondeu que ‘depende o nível de 

questionamento’. 

 

- Angela perguntou sobre ‘a retirada das macrofitas’. Felipe posicionou que ‘existe 

TAC para retirada, e talvez em abril já se possa começar a retirar’. 

 

- Felipe sugeriu a possibilidade da criação de um repertório digital, como exemplo 

Google Drive, para guardar o acerca do parque. 

 

- Dino perguntou sobre o acesso pessoal – “como que faz?”. Felipe respondeu ‘que 

deve ser encaminhado pedido de solicitação’. 

 

- Maria de Fátima questionou sobre o desassoreamento. Felipe respondeu ‘o projeto 

da retirada das macrofilas prevê um pequeno desassoreamento. Dino indagou em ‘quanto 

tempo. Felipe respondeu que ‘talvez o mesmo que o anteriormente. Um mês’. Angela 

‘gostaria dos estudos desse projeto’. Felipe asseverou que ‘não houve projeto específico. 

É uma medida emergencial’. Fábio indagou se ‘haverá retirada total’. Felipe respondeu que 

‘não!’. 

 

- Foi votada data e hora para realização das reuniões ordinárias do conselho gestor, 

sendo decidido por unanimidade que as reuniões ocorrerão na última quinta do mês às 20h.   

 

 

II. ENCAMINHAMENTOS: 

 

Conforme deliberação do Conselho Gestor foi decidido: 

 

► Requerimento de informação para saber dos projetos ou atos para manejo das 

macrófitas. 

► Requerimento de informação acerca do possível acesso pessoal dos conselheiros no 

parque. 

 

Nada mais havendo a tratar, o presidente Felipe, encerrou os trabalhos da 90ª Reunião 

Ordinária do Conselho Gestor do Parque Jacques Cousteau.  

 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante 

como ANEXO 1 desta Ata. 

 

 

São Paulo, 25 de março de 2021. 

 

 

Conferência: 

 

_____________(assinatura)___________ 

Nome do Administrador 

Administrador do Parque ________________ 

Coordenador do Conselho Gestor 



 

Assinaturas dos Conselheiros presentes: 

 

Angela Rodrigues 

Clodomir Bradão 

Deize Perin 

Dino Mottinelli 

Fabio Schunck 

Fenanda Costa 

Haniel Melo 

Luiz Manguino 

Mara Elisabete 

Solange Klein Mekchioretto 

Patricia Niza 

Marco Campos 

Maria de Fatima Saharovsky 

 


